

Kostenfreie Konferenz zum Thema Optik und Beleuchtung

Artikel vom **12. Juli 2021**

Verbände, Ausbildung und Weiterbildung

Das [Kunststoff-Institut Lüdenscheid](#) veranstaltet am 31. August 2021 eine Konferenz zum Thema »Optik und Beleuchtung«, die Teilnahme ist kostenlos. Die Konferenz findet laut Ankündigung des Kunststoff-Instituts zeitgleich an drei Orten statt, wird live von jedem an jeden Ort übertragen und ermöglicht sowohl die Präsenz-, als auch die Online-Teilnahme. Themen sind die Herausforderungen und Chancen im boomenden Markt für Optik und Beleuchtung. Es geht um technische Fragen zur Anwendung, Werkstoffen, Produktionsbedingungen, aber auch um Analysen sowie Marketingaspekte als Einstiegshilfe und darum, Unternehmen für die Potentiale der optischen Technologien zu sensibilisieren. Weitere Informationen zum Programm gibt es auf der [Seite des Kunststoff-Instituts](#). Dort kann man sich auch direkt zur Konferenz anmelden.

Hersteller aus dieser Kategorie
